



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

5/2018

El Colegio consigue la certificación del sistema de conciliación EFR de la Fundación Más Familia



El Colegio de Abogados de Málaga ha pasado la auditoría que certifica el cumplimiento del sistema de conciliación EFR que otorga la Fundación Más Familia. Se trata de una herramienta de gestión única en el mundo que aporta una metodología sencilla y eficaz para posibilitar los procesos de conciliación en las empresas y organizaciones.

El acto de entrega oficial del certificado tendrá lugar el próximo 7 de febrero en la sede del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Tras la aprobación del catálogo de medidas EFR para los empleados del Colegio, la Junta de Gobierno estudiará la manera de propiciar conductas de conciliación en los despachos privados.

El decano recibe en su despacho a Juan José Cortés, el padre de Mari Luz, asesinada en Huelva hace 10 años



El decano, Francisco Javier Lara, ha recibido en su despacho a Juan José Cortés, padre de Mari Luz Cortés, la niña de cinco años asesinada en Huelva por Santiago del Valle hace diez años.

Cortés se ha sumado a una campaña para tratar de impedir que se derogue la prisión permanente revisable. Asegura que su hija fue víctima de un error judicial, ya que el asesino debía estar en prisión cuando cometió el crimen. Tras el caso de la joven Diana Quer se ha abierto un debate público sobre si se debe derogar esta figura penal.

El decano, por su parte, ha escuchado los argumentos de Cortés, a quien ha calificado como un "hombre íntegro y cabal que merece todos los respetos".

María Victoria Atencia y Adelaida de la Calle forman parte del jurado del III Premio Miramar



Institucional

La poeta malagueña María Victoria Atencia y la presidenta de la Corporación Tecnológica de Andalucía, Adelaida de la Calle, forman parte del jurado que próximamente dará a conocer al ganador de la tercera edición del Premio Miramar que organizan el Colegio de Abogados de Málaga y la Fundación Manuel Alcántara.

El Premio Miramar nació con el objetivo de estimular la creación literaria de contenido jurídico y dar mayor visibilidad al tratamiento de los temas legales que habitualmente aparecen en los medios de comunicación.

[Leer más](#)

Jornadas de 'Big data' y sobre el régimen comunitario, entre las actividades del Centro de Formación



El diputado de Formación, José Manuel Conejo, ha presentado una masterclass sobre 'big data' e inteligencia artificial en la que se ha dado a conocer en qué consiste exactamente este concepto y cómo puede desarrollarse y utilizarse de forma práctica en el ámbito jurídico.

José María Fernández, fundador de Derecho Práctico y creador de Lexplorer, ha sido el encargado de desarrollar esta actividad organizada por el Centro de Formación del Colegio y por Wolters Kluwer, con objeto de dar a conocer en un lenguaje claro y conciso cuáles son las principales tendencias en la Inteligencia Artificial y cómo puede ayudar a que los profesionales y despachos sean más competitivos y eficientes.



Extranjería

La Subcomisión de Extranjería ha organizado una jornada en la que ha analizado el régimen comunitario de extranjería para ciudadanos de la Unión y sus familiares, una materia que cuenta con regulación específica y que presenta una gran incidencia y conflictividad jurídica en la provincia.

Lefebvre - El Derecho ha patrocinado esta actividad, cuyos ponentes han sido Francisco Pleite Guadamillas, magistrado juez del Juzgado de lo Contencioso Administrativo nº 9 de Sevilla, y Manuel Llanos Espinosa, jefe de la Oficina de Extranjería en Málaga.

La Delegación de Fuengirola aborda las cuestiones de práctica notarial relativas a no residentes



Formación

El notario Álvaro Toro ha sido el encargado de ofrecer una ponencia para abordar en la Delegación del Colegio en Fuengirola las cuestiones de práctica notarial relativas a los no residentes, cuestión que resulta especialmente interesante en poblaciones que, como Fuengirola, cuentan con un número elevado de extranjeros.

Han participado en la presentación, además del ponente, Charo Jiménez, de la Comisión de Formación en Fuengirola, y el compañero Arturo García-Verdugo.

Inmaculada Jiménez y Elisa Santiago reciben la Medalla al Mérito Profesional por impulsar la mediación



Más de 150 personas se han dado cita en Madrid con motivo de la segunda edición de la entrega de Medallas al Mérito Profesional que organiza Diario de Mediación y la Escuela Española de Mediación, acto en el que han sido distinguidas las abogadas de ICAMALAGA Inmaculada Jiménez y Elisa Isabel Santiago, en reconocimiento a su trabajo para impulsar la cultura de la paz, el diálogo y la mediación en la sociedad.

Han asistido, entre otros, la secretaria de Estado de Justicia, Carmen Sánchez-Cortés, y el juez y presidente de GEMME España, Luis Aurelio González.

Ruta flamenca 'Cafés cantantes y tablaos flamencos'



Cultura

Buen ambiente en la segunda actividad de la 'Ruta flamenca en Málaga', que ha contado con un paseo por el centro de la ciudad en la que los asistentes han estado guiados por Paco Roji, gestor cultural de flamenco.

La visita ha incluido los lugares donde estaban situados estos 'Cafés cantantes y tablaos flamencos', y allí se ha explicado cómo eran y quiénes actuaban en estos establecimientos que abrieron sus puertas a mediados del siglo XIX.

Cantaor y guitarrista les han acompañado durante el recorrido, evocando a artistas y cantes propios de estos espacios flamencos malagueños.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL DE MÁLAGA](#).

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos

en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.